



Verneuil-sur-Avre (Eure). Église Saint-Nicolas.

## VERNEUIL-SUR-AVRE

(Eure, chef-lieu de canton, arrond. d'Évreux).

Depuis 1627, Saint-Nicolas, église paroissiale de Verneuil-sur-Avre depuis le XII<sup>e</sup> s., fut donné par l'évêque à des moniales bénédictines qui firent construire autour un vaste couvent. Après un temps d'abandon lors de la Révolution, une communauté de religieuses bénédictines l'occupa à nouveau, en prenant le soin de laisser l'accès de l'église Saint-Nicolas aux fidèles du voisinage pour les offices du dimanche et les jours fériés. Un élégant clocher surmonte cette église et abrite une cloche du XVII<sup>e</sup> s. Pour la réparation de la toiture de ce clocher, les religieuses ont sollicité l'aide de la Sauvegarde qui a versé 40 000 F en 1977. Ces travaux étant délicats, ils ont été réalisés sous la surveillance de notre Confrère, M. Francis Salet.

J.H.